
評議員会に１９名参加！ 
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①皆様、初めまして。４月より新規採用で

水産技術センター無線室に配属されまし

た、小倉進之介と申します。配属されて２

か月ほど経ち、職場の雰囲気には慣れてき

ましたが仕事のほうはまだまだ不安が多

く、特に夕方から夜中までの勤務のときは

一人で当直をするのでドキドキしていま

す。早く仕事にも慣れるよう頑張っていき

たいと思います。皆様、どうぞ宜しくお願

い致します。 

②新採用職員として 4 月 1 日付けで、神奈

川県農業技術センター三浦半島地区事務所

に配属されました髙橋匠と申します。宜し

くお願いいたします。主な担当業務は野菜

と花の栽培技術などに関する農業者への普

及指導です。・・・といっても今は事務所の

先輩方に付いて農業者や畑を巡回し、現場

の事を教えて頂いている状態ですが。 

 先般、県職労三浦半島支部の皆様に、新

採用職員の歓迎会を開いて頂き、楽しい時 

間を過ごすことができました。また労働組

合が身近にあり、悩みがあれば相談できる

という環境を大変心強く感じました。 

 今後は私も労働組合の一員として「職場

をより良くする為には何をすればよい 

か？」を皆様と一緒に考えて行きたいです。 

ピースウェーブ２０１８に３０名！ 

 ７／７（土）、核兵器禁止条約採択１周年記念で、全世界同時行動として取

り組まれたピースウェーブ２０１８では、Yデッキに３０名（横三労連７名）

が参加、署名７３筆とカンパ２０５０円が寄せられました。展示した被爆パネ

ルに見入る人々、熱心に話を聞いてくれる人、英語版署名用紙にサインする外

国の方。賑やかで生き生きとした宣伝になりました。横須賀原水協では２３日

に被爆者の皆さんと横須賀市長を訪ねます。県内で市長が署名していないのは

横須賀・横浜のみになりました。市長に署名してもらえるよう頑張ります。 

 

報告が、県職労からは新支

部長選出やフラワーセン

ターの指定管理制度・県立

大学の独立行政法人への

移行の報告が、三浦市職労

からは、新採の７名の行政

職と病院４名が加入、ゴミ

収集一部委託、ピースデ

ー、６/２８の定期大会の

報告、土建からは、キャリ

ーアップシステムに全建

総連も参加している中、大

きな変革の時を迎えてい

るとの報告がありました。 
 
 

６／２９（火）、春闘総

括の第２回評議員会が、評

議員６人とオブザーバー

１人、幹事等１２人が参加

して開催されました。 

 討論では、伯山オブ幹事

より労働学校の報告が、医

労連神奈川みなみからは、

春闘妥結とスポーツデー

での陶芸の報告が、自交総

連からは、賃金・一時金の

カットや新人が入ってこ

ない現状の報告が、うわま

ち病院からは、業務評価制

度とのたたかいや学習の 
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